
    女子選手代表  沖山 乃彩 さん 

 

    まず、昨日応援に来てくれた生徒の皆さん、先生方、本当にありがとうございました。 

    私たち女子の記録は『 １時間５８分２１秒 』で清瀬の新記録を出すことができました。それと同時に、【 特別賞 】を受賞することも 

できました。 

    この結果を出すことができたのは、１人１人の努力の積み重ねだったり、チーム全体で切磋琢磨できたことが大きかったと思います。 

    本番に自分の力以上の力を発揮できたのは、学校で応援してくれた人たち、沿道で応援してくれた沢山の人たちの声援のおかげだと私は 

思っています。 

    １１月からの３回の選考会を経て選ばれた６人、五中からはたくさんの選考会に行きました。その中で選ばれた６人だったからこそ、他 

の人のためにという意識が強かったと思います。３回の練習会は思った以上にハードで辛かったけど、仲間が励ましあいながら取り組めた 

ことはよかったです。 

    順位は５０チーム中２５位だったけれど、中学二年生という一生で一度しかない駅伝に出られたこと、沢山の人が応援してくれていて緊張 

する中走ったこと、チーム一丸となって目標を達成しにいく姿勢は選考会から昨日まで私たちが学べたことだと思います。 

    今回学べたことを今後の生活にいかしていけるように、そして応援してくれた方々や支えてくれている家族にしっかりと感謝をしましょう。 

    最後に、応援してくれたみなさん、本当にありがとうございました。 

                            《開会式》                《２月 3日全校朝礼にて 事後のあいさつ》 

                             
 

男子選手代表 橋本 龍昊 さん 

みなさん応援ありがとうございました。 

僕たちは応援があったことで、男女ともに清瀬市

の BEST記録を出すことができました。 

練習はきつかったけど、仲間との協力があったこ

とで、BESTな走りができたと思います。 

次に 2 年生になる人たちの中で、体力に自信が

ある人は、ぜひ参加して僕たちが作った記録を塗り

替えるように頑張ってください。 



           

                             

             
                  

      五中生 皆頑張りました  

 

まずは女子からスタート  上々のスタートです！！ 



             

                        

たくさんの応援 ありがとうございました！！ 

先生方も応援に来てくれていました 部活動の仲間や 


